

La Syrie exige de l'ONU la fin des massacres étasuniennes contre la population civile



Damas, 25 octobre (RHC)- La Syrie a exigé dans deux lettres envoyées à l'ONU de mettre un frein aux attaques de la Coalition Internationale dirigée par les États-Unis contre les civils dans ce pays arabe.

Dans les lettres, adressées au secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, et à la Secrétaire du Conseil de Sécurité, le ministère syrien des Affaires étrangères a dénoncé les agressions systématiques contre des communautés perpétrées par cette coalition ce qui viole la souveraineté de ce pays.

La lettre ajoute que la demande a pour but que l'ONU assume sa responsabilité de préserver la paix et la sécurité internationales.

Les dénonciations contre la Coalition Internationale font suite au bombardement au missiles du quartier résidentiel d'Al-Qussur dans la ville d'Eir Ezzor.



Radio Habana Cuba